
 

 

Universität Hohenheim 
Fachschaft Agrar 
Sitzung 13.06.2023 
 
 

Sitzungsprotokoll 

Protokollant: Luisa Reiser 
 
 
Tagesordnung 
 

1. Jour Fix 
2. Wahlen 
3. Bericht Kasse 
4. Studienkomissionsbesetzung 
5. FS Ilias-Kurs 
6. FS- Musikbox 
7. Gremienrunde 
8. Sonstiges 

 

Anwesend: 
 

Jessica Gruber Leopold Vogt Fridolin von Nathusius Richard Schopf 

Judith Kretschmar Gordon Lürig Zoe Rühlmann Dina Oberhofer 

Maren Bleher Sebastian Steimer Nis-Peter Nissen Luisa Reiser 

Theresa Högl  Theresa Kaufmann Josina Arnold Anna Pöhlmann 

Laura Blunk Sophia Maier Felix von Klot Jason Wenzig 

Inga Müller Maximilian Krebs Martin Junghans Lea-Sophie Munk 

Melissa Rauch Bene Ahlbrand Luisa Ramming   
 

Beginn: 19:06 Uhr  Ende: 20:55 Uhr 
 

1) Jour Fix 
- ausgefallen 

 
2) Wahlen 

- Schichtplan noch fertig ausfüllen 
- Beim Abbau und Aufbau wird Hilfe benötigt 
- Gerne Werbung machen 

 
3) Bericht Kasse 

- Präsentation über die letzten Einnahmen und Ausgaben der bereits stattgefundenen 
Veranstaltungen 

- prinzipiell im plus 
- für nächstes Semester wird Josi bei der Kassenarbeit Laura unterstützen  

 
4) Studienkomissionsbesetzung 

- neue Besetzung der Posten 
- Vorstellung und Erklärung der Ämter 
- Position A: Gordon Lürig 
- Position B: Sophia Maier 
- Position C: beibehalten Melissa Rauch 
- Position D: Zoe Rühlmann 
- Position E: Inga Müller 



 

 

- Position F: Jason Wenzig 
- Position K: Paul Bumiller, Leopold Vogt, Jesica Gruber, Inga Müller 

Stellvertreter: Felix von Klot, Maximilian Krebs, Dani 
- Position L: Laura Blunk, Anna Pöhlmann 
- Position N: Damaris Groschopf 
- Position O: Laura Blunk 

 
5) FS Ilias-Kurs 

- Ordner in Ilias für FS A angelegt um die Planung für Veranstaltungen und andere 
Organisationen leichter zu gestalten sowie wie bei Wiederholung der Veranstaltung darauf 
zurückzugreifen 

- FS Arbeit soll so erleichtert werden 
- Orientierungszettel, wie man was plant wurde ebenfalls neugestaltet 
- Gut für alle Nachfolger 

 
 
6) FS Musikbox 

- ob man dieses Verleihen kann und wenn ja wie dies gehandhabt wird 
- Meinungsbild für die Idee ist positiv 
- Mietvertrag wird vorbereitet und in der nächsten Sitzung diskutiert 

 
7) Gremienrunde: 

- Master Semester sollen neu geordnet werden zum Winter 2024/25 
- Master werden beibehalten und erst einmal nicht verändert 
- Bachelor 2025 welcher neu auf Englisch kommt, ist fertiggestellt und geht in den StuKo 

 
 
8) Sonstiges 

- Sommerfest auf dem Heidfeldhof welcher nächste Woche Freitag stattfindet, 
Getränke werden gestellt und Schichtplan muss erstellt werden 

- Neue ASTA Wahl bei Interesse zur Schnuppersitzung kommen Mittwoch 18:15 Uhr 
- DLG und Praxis möchte Sommergrillen Veranstaltung machen und FS A möchte wieder 

mehr Zusammenschluss fördern und sich anschließen 
Meinungsbild der FS war positiv 

- Stupa Sitzung wurde Geschäftsbedingungen überarbeitet 
Schwertzstraßen Thema wurde angesprochen  

- Tanzkurs soll organisiert werden 
- Freikarten für SWR Film für FSA bei Interesse an Luisa Ramming wenden  
- Nächste Sitzung fällt aus 
- QR Codes für Wahlen sollen weiter in die Gruppen geleitet werden 
- Vorschlag von Vernetzung untereinander mit allen Fachschaften von Laura Blunk, 

Meinungsbild ist sehr positiv 
- Fachschaftsgruppenbild am 27.06 mit FS Kleidung 


